

Wagner-Jauregg-Weg 15 | 4020 Linz
Tel.: 0680 205 77 48
E-Mail: info@msges-ooe.at
www.msges-ooe.at

NEWSLETTER 1/2016

Liebe Mitglieder der Oberösterreichischen Multiple-Sklerose-Gesellschaft!

Das Jahr 2016 schreitet voran und ich hoffe, Sie haben alle in der einen oder anderen Art den Sommer genießen können.

Die Aktivitäten der Oberösterreichischen MS-Gesellschaft haben dieses Jahr einen großen Höhepunkt mit unserer 40-Jahr Jubiläumsfeier gehabt. Viele von Ihnen konnten dabei sein, wie im festlichen Rahmen im WIFI in Linz dieses Jubiläum begangen wurde. Viele Ehrengäste, allen voran Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer und Anneliese Ratzenböck wohnten dem Ereignis bei. Herr Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer hat in seiner Festansprache zum einen Dank für die geleistete Arbeit in den letzten 40 Jahren ausgesprochen, aber auch die Bedeutung der Selbsthilfvereine herausgestellt. Viele Erinnerungen wurden vorgetragen, meine Festansprache können Sie auf unserer Website unter „Aktuelles“ nachlesen. Zu diesem Anlass hat die Oberösterreichische MS-Gesellschaft auch ein Video erstellt, das wir hoffentlich auch bald auf unserer Website zum Anschauen platzieren können. Ich möchte hier noch einmal die Gelegenheit wahrnehmen und insbesondere unserer Kuratoriumsvorsitzenden Frau Angela Orthner, meiner Stellvertreterin Frau Eva Ganglberger und unserer Sekretärin Frau Marion Marhann für die Organisation dieser wundervollen Veranstaltung zu danken.

Auch finden wie jedes Jahr wieder die MS-Gespräche statt. Ganz besonders möchte ich auf die noch ausstehenden MS-Gespräche am 22. Oktober 2016 im Gasthaus Zöchling in Steyr hinweisen, wo OA Dr. Martin Reisz über „Neurologie trifft Urologie - fachübergreifende Probleme bei Kontinenz und Sexualität“ spricht.

Den Abschluss der MS-Gespräche dieses Jahr wird im KH der Barmherzigen Schwestern in Ried stattfinden, wo OA Dr. Mario Jeschow und Mag.^a Eva Parzemair über „MS und Komplementärmedizin“ sowie „Pflegerische Angehörige von PatientInnen mit MS“ sprechen werden.

Das Programm der MS-Gespräche ist ebenfalls auf unserer Website abrufbar. Ich bin sicher, Sie werden hier etwas Interessantes finden. Sollten Sie ein etwas weiter entfernt gelegenes MS-Gespräch besuchen wollen und Schwierigkeiten mit dem Transport haben, kontaktieren Sie bitte Frau Marhann in unserem Sekretariat oder die veranstaltenden Regionalclubs, die hier vielleicht vermitteln und Hilfe anbieten können.

Sehr erfreulich ist, dass wir wieder eine Gruppe für Neu- und Jungerkrankte aufbauen werden. Frau Denise Redza ist die Ansprechpartnerin und die Informationen sind auf der Website bereits erhältlich. Wir wünschen Frau Redza alles Gute zum Aufbau dieser Gruppe.

Wir alle genießen den herrlichen Spätsommer jetzt Anfang September. Auch wenn uns Weihnachten zurzeit noch sehr weit weg vorkommt, wird die Zeit bis dahin schneller vergehen als wir denken.

Daher erhalten Sie mit diesem Schreiben auch die Einladung zu unserer

Weihnachtsfeier am 3. Dezember 2016 um 12.00 Uhr.

Bitte beachten Sie, dass wir dieses Mal nicht in unserer gewohnten Lokalität, sondern im **Volksheim Doppel in Leonding** feiern werden.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Herbst und hoffe, dass wir uns in großer Anzahl bei der Weihnachtsfeier sehen werden!

Bis dahin verbleibe ich herzlichst Ihr

Prim. Priv.-Doz. Dr. Tim J. von Oertzen, FRCP
PRÄSIDENT DER OÖ MS-GESELLSCHAFT